



▶ TAMAN PINTAR JOGJA

## Wahana Taman Air Menari Dipermak

JOGJA—Taman Pintar Jogja kembali menghadirkan Wahana Taman Air Menari. Wahana tersebut dipermak agar anak lebih bisa bereksplorasi sambil mengasah kemampuan motorik dan imajinasi mereka.

Kepala Dinas Pariwisata Kota Jogja Maryustion Tnang mengatakan wahana tersebut cukup lama tidak diperbarui sejak 2008. Taman Air Menari merupakan area bermain anak-anak yang terletak di area luar ruang tempat anak-anak secara cuma-cuma melakukan berbagai permainan air.

Selama durasi 11 tahun, wahana tersebut baru dipermak oleh Danone Indonesia. "Memang seharusnya sudah banyak yang diperbarui.

Terima kasih atas kepedulian Danone Indonesia dalam membuka ulang Taman Air Menari ini," katanya di sela-sela peresmian, Selasa (2/7).

Mantan Kepala Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag)

Jogja itu menambatkan sebagai wahana wisata Jogja harus terus melakukan pembenahan. Penyebabnya, jumlah wisatawan yang berkunjung ke kota pendidikan ini setiap tahun terus mengalami peningkatan.

"Kota Jogja menjadi salah satunya kota tujuan wisata. Pembenahan konten destinasi wisata harus terus dilakukan. Kalau tidak selalu pembenahan wisatawan yang berkunjung akan berkurang," papar Maryustion.

Sustainable Development Director Danone Indonesia Karyanto Wibowo mengungkapkan wahana Taman Air Menari merupakan bentuk dukungan terbaru yang diberikan bagi anak-anak dan keluarga di Taman Pintar.

"Salah satu perwujudan dari misi *One Planet One Health*, yaitu untuk membawa kesehatan sebanyak mungkin orang, melalui nutrisi, hidrasi sehat, perilaku hidup bersih dan sehat hingga aktivitas yang teratur," katanya.

● Lebih Lengkap Halaman 16

### Wahana Taman...

Berdasar Riset Kesehatan Dasar (Riskesdas) 2018 yang dilansir Kementerian Kesehatan, kata Karyanto, sebanyak 33,5% masyarakat Indonesia di atas usia 10 tahun kurang melakukan aktivitas fisik.

Padahal, aktivitas fisik bertujuan untuk menjaga kebugaran tubuh, membantu stimulasi motorik halus, motorik kasar hingga penyerapan nutrisi yang dibutuhkan pada masa tumbuh kembang anak.

"Kami selalu berinisiatif untuk menyediakan sarana bermain yang memadai. Agar anak-anak bisa melakukan aktivitas fisik. Taman Air Menari ini pun bagian dari kerja sama wahana-wahana edukatif kami dengan Taman Pintar," papar Karyanto.

Kepala Bidang Pengelolaan

Taman Pintar Jogja Afia Rosdiana menjelaskan sejak 2004 lalu Danone di Indonesia melalui PT Sarihusada Generasi Mahardhika (Sarihusada) terus menyediakan berbagai fasilitas dan program di Taman Pintar.

Hal itu dilakukan untuk mendukung tumbuh kembang optimal anak-anak, antara lain melalui pengelolaan Pendidikan Anak Usia Dini (PAUD), penyediaan Wahana Jejak Nutrisi, dan Wahana Zona Kebaikan Air.

"Kerja sama ini dilakukan untuk menciptakan sumber daya manusia berkualitas, terutama kemajuan sains dan teknologi. Hingga saat ini, berbagai fasilitas dan program yang dihadirkan oleh Danone di Taman Pintar telah menjangkau lebih dari 26.000 anak dan ibu," katanya.

(Abdul Hamid Razak)

Instansi	Nilai
1. ....	<input type="checkbox"/> Ne
2. ....	<input type="checkbox"/> Po
3. ....	<input type="checkbox"/> Ne
4. ....	
5. ....	

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 Januari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005